



## **Rebeca Torró: “La descarbonización a través de la innovación situará a la Comunitat Valenciana a la vanguardia de la nueva movilidad sostenible”**

- **La consellera ha participado en la mesa redonda sobre *Proyectos Estratégicos de Recuperación y Transformación Económica (Perte)* como medio de desarrollo en el contexto del eMobility Expo Congress.**
- **Rebeca Torró destaca que esta transformación también “tendrá un impacto en la sociedad, que se verá reflejado en el crecimiento económico y la creación de empleo estable y de calidad”.**

La consellera de Política Territorial Obras Públicas y Movilidad, Rebeca Torró, ha señalado que “la transformación y el desarrollo económico tienen como base la descarbonización a través de la innovación” y que “situará a la Comunitat Valenciana a la vanguardia de la nueva movilidad sostenible”.

Así lo ha manifestado durante la mesa redonda en la que ha participado en el desarrollo del eMobility Expo Congress que se está llevando a cabo durante los días 21, 22 y 23 de marzo en Feria Valencia con las últimas innovaciones de la industria de la movilidad electrificada, autónoma, conectada y sostenible.

En este contexto, tal y como ha expresado la consellera, “como administración pública tenemos que sumar todas las sinergias posibles no solo entre administraciones, también tenemos que hacerlo con el sector privado”.

### **Transformación económica desde las administraciones públicas**

La consellera de Política Territorial y Movilidad ha indicado, en la mesa redonda sobre *Proyectos Estratégicos de Recuperación y Transformación Económica (Perte)* como medio de desarrollo, que “el Perte es una iniciativa clave para para la transformación de la economía española, gracias al cual podemos encontrar soluciones innovadoras”.

En este sentido, Torró ha manifestado que “esta transformación económica tendrá un impacto en la sociedad que se verá reflejado en el crecimiento económico y la creación de empleo estable y de calidad”.

En el caso de la primera convocatoria del Perte VEC, “la Comunitat Valenciana es la tercera más beneficiada con un total de 23,4 %, es decir, 186,07 millones de euros, lo que ha hecho posible que pusiéramos la primera piedra de lo que será la futura gigafactoría de Volkswagen”, ha añadido la consellera.

Asimismo, Rebeca Torró ha apuntado que “se crean nuevos puestos de trabajo de calidad, no solo en las empresas sino también en los institutos tecnológicos o universidades o en la FP, se diversifican las carreras y la formación profesional, se abre la posibilidad de que empresas o industrias que llevan años implantadas en nuestro territorio se puedan reinventar”.

### **Colaboración público-privada**

La consellera ha observado que en la Comunitat Valenciana con la implantación de Volkswagen “vamos a conseguir tener a más de 30.000 personas con empleo, más de 2.000 alumnos y alumnas en el Campus Battery y más de 3.000 millones de euros en inversión”. Además, “tenemos más ejemplos como Bp, Stadler, Ford entre otras empresas, que hacen la transformación de la sociedad”, ha añadido.

Por último, la consellera ha destacado las conclusiones del informe de Caixabank que muestra “que las personas tituladas de FP en la Comunitat Valenciana tendrán 4.200 oportunidades de empleo al año hasta 2030 solo en la industria, demostrando que esto no solo nos situará a la vanguardia de la nueva movilidad, también nos sitúa como una Comunitat prospera en todos los sentidos: en el social, económico y formativo”.

La Conselleria de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad participa en el eMobility Expo Congress 2023 en el que también intervienen el Aeropuerto de Castellón (Aerocas), la Autoritat de Transport Metropolità de València (ATMV) y Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana (FGV).